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Data: 07/08/2009 
  

HHIISSTTÓÓRRIIAASS  ––  GGEESSTTOORREESS  
  
 

 

1. 

Nome da entidade: Secretaria Municipal de Saúde 
Nome completo do parceiro: Samuel José Gomes 
Cidade: Contagem  UF: MG 
Cargo: Secretário Municipal de Saúde  
Data: 07/08/09 

 

Em sua opinião, por que o número de casos de Dengue continua alto no 
seu município? 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

 

“Os casos não diminuíram porque o município está muito próximo a outros que 
possuem o número de casos de Dengue muito alto como, por exemplo, Belo Horizonte. 
Também continua alto por causa do comportamento da população.” 
 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“Tem que haver uma aproximação com a área ambiental. É muito importante que se 
faça uma gestão nesse sentido, pois há técnicas que ambientalistas usam e que podem 
ajudar no combate. Talvez duplicar as campanhas e as ações de campo também seja 
importante.” 
 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“O governo foi muito parceiro do município, pois disponibilizou equipamentos, 
ajudando no controle de vetores e também nas campanhas.” 
 

 



      
 

 

 

 

2.  

Nome da entidade: Secretaria Municipal de Saúde 
Nome completo do parceiro: Juliano Nogueira Morais 
Cidade: Ipatinga  UF: MG 
Cargo: Secretário Municipal de Saúde  
Data: 07/08/09 

 

O Senhor saberia apontar as razões para essa diminuição no número de 
casos? 

História - Combate à Dengue: Identificação de Ações 
 

 
 

“Por não estar na época de aumento dos casos.” 
 

Em sua opinião, o que deve ser feito para que Minas Gerais consiga 
controlar o número de casos de Dengue em sua cidade durante todo o 
ano? 

“O constante combate à Dengue, com visitas dos agentes de saúde e vigilância 
permanente.” 
 

Você acha que, em algum momento, o Governo de Minas Gerais poderia 
ter ajudado mais o seu município no combate à Dengue? Fale mais sobre 
isso. 

“Não, pois temos todo o apoio do governo.” 
 

 

Cite as três ações de prevenção à Dengue que mais funcionam em seu 
município. 

“Não ocorreu nenhuma ação para destacar como a mais eficaz.” 
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